

「他人事」ではない、「自分事」

気のゆるみ、『前方不注意』に注意

トンネルの入り口、出口には十分注意しましょう

ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止

車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう

朝5時 単独事故で停まっていた軽自動車に トラック突っ込む

軽自動車の高齢夫婦2人が死亡

◇ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

◇気のゆるみ、『前方不注意』に注意◇

2020/2/8(土) 12:13

8日午前5時35分頃、長崎自動車道で中型トラックと軽乗用車が衝突する事故があり、軽乗用車に乗っていた夫婦2人が死亡しました。事故当時、軽自動車は事故を起こして道路中央に停めていて、そこに、中型トラックが突っ込んだということです。

朝6時 道路を歩いていた女性が、はねられ死亡 「歩行者に気付くのが遅れた」

乗用車を運転していた会社員を逮捕

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

2020/2/8(土) 14:54

8日午前6時20分ごろ、香川県の県道で、道路を歩いていた女性（56）が乗用車にはねられ死亡しました。警察は乗用車を運転していた会社員の男性容疑者（32）を現行犯逮捕しました。「歩行者に気付くのが遅れた」と供述している。

降雪 トンネルの出口付近 トラックなど6台次々衝突

8人が病院に搬送 3人大けが

◇トンネルの入り口、出口には十分注意しましょう◇

2020年2月8日 12時48分

6日午前6時20分ごろ、福井県の北陸自動車道のトンネルの出口付近で、乗用車やトラックなど6台が次々に衝突する事故があり、乗っていた8人が病院に搬送され、このうち3人が大けがをしているとみられます。事故当時は雪のため最高速度が50キロに規制され、道路はぬれた状態だった。